

北陽小学校 4年生 学年便り

クローバー



2021. 11. 5 NO.28

音楽発表会 ご参観ありがとうございました！

昨日の音楽発表会につきましては、平日の日中というお忙しい時間帯にも関わらず、ご参観いただきありがとうございました。子ども達も、自分の頑張りを保護者の皆さんに披露できたことで達成感を感じられたことと思います。今回は、A・B・C チームに分かれて発表を行いました。互いに練習している姿を見合う機会もあり、刺激し合いながら発表の完成度を高めてきました。3チームとも立派で素敵な発表になりました！



11月10日(水)漢字 50 問テストです！

先日の学年通信でお知らせした通り、10日(水)に漢字50問テストを行います。子ども達はすでに練習に取り組んでいるかと思えます。明日からの二日間は、テスト実施前最後の週末になります。お家で間違えやすい漢字や苦手な漢字の最終確認が出来るよう、練習に取り組んでほしいと思います。保護者の皆さんからも、励ましの声掛けをお願いいたします。

総合で体験学習を行います！

総合の「やさしい街づくり」では、福祉について学習しています。体が不自由な人にとって過ごしやすい社会にしていけるためには、どのようなことが大切であるかなどを考えていく学習です。来週は高齢者と目の不自由な人達が抱えている不自由さとはどのようなものなのか、体験を通して学びます。体の可動域を制限するサポーターや視野を狭くするゴーグルをつけて高齢者の疑似体験をしたり、アイマスクを着け、見えない状態で校内を歩く体験をしたりします。高齢者の疑似体験では、**軍手**を使用しますので、ご家庭にありましたら忘れずにお子さんに持たせてあげてください。また、その際は**記名**も忘れずをお願いいたします。